

共に

8・9月号

夏休みが終わり、子どもたちの元気な笑顔が学校にもどってきました。今日から2学期です。2学期は期間が一番長く、成長できるチャンスがたくさんある学期です。運動会や校外学習など、様々な学習に向けての取り組みの中で、宿泊学習と同様にみんなで協力し、気持ちを一つにして、さらに前進し、成長して欲しいと思います。

まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちが集中して勉強や運動会の練習に取り組むことができるよう指導していきます。2学期もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

国語：未知へ、心の動きを短歌で表そう、問題を解決するために話し合おう、注文の多い料理店

算数：図形の角、偶数と奇数、倍数と約数

理科：花から実へ

社会：これからの食料生産 未来をつくり出す工業生産

図工：あったらいい町 どんな町

体育：運動会の練習

家庭：わくわくミシン

音楽：いろいろな音の響きを味わおう

道徳：お母さんへの手紙 流行おくれ

外国語：He can run fast. She can do Kendama.

総合：運動会の取り組み

9月より運動会の練習が始まります。安全に練習に取り組むため（けがや事故防止）

以下の点にご協力ください。

- ① 水筒（水分は多めに持ってくる）・汗ふきタオルを持ってきてください。
- ② 髪の毛の長い人はゴムでくくります。ピンは危険ですので、付けないようにしてください。
- ③ 体操服の洗濯が間に合わない場合、白のTシャツ（できるだけ無地）で代用してください。
練習による時間割変更などもあります。連絡帳を確認するようお声かけをお願いします。
- ④ ソーランの練習をはだして行うようになった際には、足ふきタオルをビニール袋に入れて持ってきてください。
また、爪も短く切るようお願いします。



おしらせ

●家庭科の学習より

2学期に、ミシンを使ってエプロン作りをします。お家にミシンがありましたら、上系のかけ方や下系の出し方など、お家で事前に見せて頂けると幸いです。

エプロン作成前のミシンの練習に関しては、1学期に配布した手縫い練習布とともに入っていたミシン練習布を学校で預かっています。ご安心ください。また、エプロンは、学年費より引き落としさせていただきます。



秋の校外学習は9月24日（火）を予定しています。午前中は、ダイハツ工場で社会見学をします。午後からは、民族博物館へ行きます。集合時間や持ち物などは、後日配布するしおりでご確認ください。